

Alcalde criticado por estar en pelea de Pacquiao

Escrito por agencias

Domingo 14 de Noviembre de 2010 15:02



CIUDAD VICTORIA.- El presidente municipal de Ciudad Victoria, Arturo Díez Gutiérrez Navarro, fue captado por las cámaras en la pelea de Pacquiao contra Margarito y creó polémica en las redes sociales.

En Facebook publicaron: "Es un descarado, ni vergüenza tiene"; "dejó hecha un asco la ciudad siendo el peor alcalde y se burla de todos los ciudadanos", fueron algunas de las expresiones.

Los variados comentarios se referían a la presencia del alcalde priista ubicado a centímetros del cuadrilátero junto a José Sulaimán Chagnón y el hijo del presidente del Consejo Mundial de Boxeo.

Por la red social Twitter los usuarios tamaulipecos también reprobaron el incidente, publicando: "Arturo Díez Gutiérrez ni cerca de ser un buen edil, menos el mejor alcalde de Ciudad Victoria, pero él sí, siempre en los mejores eventos".

Las principales quejas de los tamaulipecos son las calles destruidas, donde el gobierno de Eugenio Hernández Flores tuvo que interferir este mes, con una gran campaña de rehabilitación de calles.

Publicaciones indican que según Díez Gutiérrez a lo largo de su gobierno, ha hecho viajes familiares e íntimos a diversos puntos turísticos con recursos públicos, gastando alrededor de un millón de pesos entre los mejores hoteles, comida y pasajes.

Todos estos gastos disminuyeron la obra pública y generó el desempleo de mucho trabajadores de gobierno.

Alcalde criticado por estar en pelea de Pacquiao

Escrito por agencias

Domingo 14 de Noviembre de 2010 15:02

En septiembre del 2009, EL UNIVERSAL publicó que Díez Gutiérrez fue cuestionado por un viaje a Las Vegas, donde presencié la pelea de box entre el Juan Manuel Márquez y Floyd Mayweather.